

Incendie d'une porcherie à Sainte-Ursule



- [accueil](#)
- [nouvelles](#)
- incendie d'une porcherie à sainte-ursule

12 juin 2019



(Photo : Le bâtiment agricole rasé par les flammes. 103,1 FM)

Un incendie a complètement détruit une porcherie du rang des Chutes à Sainte-Ursule dans la nuit de mardi à mercredi.

Plus de 300 porcs ont péri dans l'incendie.

Personne n'a été blessé.

Les pompiers ont reçu l'appel vers 00h15. Les pompiers de Sainte-Ursule ont été aidés de leurs confrères de six municipalités : Louiseville, Saint-Justin, Maskinongé, Saint-Édouard-de-Maskinongé, Saint-Léon-le-

Grand et Sainte-Angèle de Prémont.

Le feu serait de nature accidentelle.

Consultez aussi...





ACCOMPAGNEMENT
SANS FRAIS ET
PERSONNALISÉ
POUR PME ET
TRAVAILLEURS
AUTONOMES

Découvrir
notre programme

REVENU
QUÉBEC



